

Huelga en Escondida deja US\$30 millones diarios en pérdidas

La empresa activó un plan de contingencia tras el inicio del paro de trabajadores.

Redacción

Tras el inicio de la huelga legal del Sindicato N°1 de Minera Escondida, luego de no llegar a acuerdo con la empresa, el Grupo BHP -controladora del yacimiento-, informó que la operación continúa bajo un plan de contingencia.

La huelga, según informó la empresa, ha significado pérdidas diarias entre US\$25 millones y US\$30 millones.

Mediante un comunicado BHP afirmó que, tras un nue-



La firma hizo una oferta de \$27 millones, que fue rechazada.

vo intento de diálogo, el sindicato declinó retomar las conversaciones para alcanzar un acuerdo en la negociación colectiva.

“Luego de una nueva invitación de la empresa para alcanzar un acuerdo, el Sindicato N°1 declinó retomar las conversaciones”, señala

la declaración de la empresa.

Tras activarse el plan de contingencia, la compañía informó que “los trabajadores de Escondida que no forman parte de la negociación, tanto directos como colaboradores, puedan ejercer su derecho y deber de trabajar, incluidos los equipos dispuestos por la autoridad para los servicios mínimos”.

Cabe señalar que la compañía ofreció un bono de \$27 millones como término de conflicto, lo que fue rechazado por los trabajadores sindicalizados, lo que dio inicio a la huelga legal.